



11月 園だより

10月のご意見・ご要望は0件でした。
お気づきの点がございましたら遠慮なくお申し付けください。

朝夕の空気がひんやり感じられるようになり、日に日に陽が落ちるのも早くなってきましたね。日中はまだ汗ばむような秋空のもと、子どもたちは園庭を駆け回っています。先月は地震津波の避難訓練があり、りす組さんは園車で、うさぎ組さんは歩いて海陽園までの避難をしました。今年度初めての訓練でしたがスムーズに避難することができましたよ。また今月2日は、県の広域地震津波避難訓練に参加します。運動会が終わりすぐ発表会となりますが、練習だけでなく子ども達が十分楽しめるような活動も取り入れながら過ごしていきたいと思ひます。

11月の行事予定

1	水	尿・蟻虫検査
2	木	沖縄県広域地震津波避難訓練
3	金	文化の日
4	土	本園交流
5	日	
6	月	リトミック(11/3振替)
7	火	英語
8	水	保育参加
9	木	
10	金	リトミック
11	土	本園交流
12	日	
13	月	
14	火	英語
15	水	弁当会
16	木	誕生会
17	金	リトミック
18	土	本園交流・職員園内研修
19	日	
20	月	
21	火	英語
22	水	発表会最終リハーサル
23	木	勤労感謝の日
24	金	
25	土	本園交流
26	日	
27	月	
28	火	英語
29	水	
30	木	



クラス状況

★ りす組

運動会では4年ぶりに大きな体育館で行う事ができ、子ども達も緊張することなくここに笑顔で参加することが出来、成長を感じました。大きな行事を終え園庭遊びや製作、室内遊びとのびのびと過ごしている子ども達ですが、最近では、うさぎ組さんの真似をして食事の「いただきます」や「ごちそうさま」の号令をかけたたり、朝・帰りの会のお当番挨拶をやりたがって前に出てきたりとても積極的です。季節の変わり目で涼しくなっているため、体調を崩さないように気を付けていきたいと思ひます。

★ うさぎ組

先月は運動会がありました。普段通りの子ども達で堂々と披露していましたね。行事を通して成長した姿が見られたと思ひます。園庭遊びでは、運動会ごっこが流行中のうさぎ組さん。自分達で名前を呼んで返事したり、「よーいどん」とシグナルの真似をしてかけっこをしたりと仲良く遊ぶ姿に微笑ましく思ひます。発表会の練習にもとても積極的で、オペレッタや遊戯の役決めも子ども達自身でやりたい役を選んでいきます。やる気を損なわないよう褒めて励ましなが、楽しい雰囲気練習も取り組んでいきたいと思ひます。

